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Mercredi, 22 mai 2024 

Coordonnateur de la session : Frère Valentin SIAHA 

- Rendons grâce au Seigneur qui a rendu possible la session de ce soir 
- Prions pour que le seigneur ramène nos frères qui ne sont pas encore connectés 
- Prions que le Seigneur amène nos frères de chaque Nation à se connecter 
- Prions pour demander à Dieu de nous pardonner nos péchés 
- Si une personne a un besoin personnel, qu’elle élève sa prière et nous dirons tous 

ensemble amen   
- Prions en langue 

Le parcours de la flamme olympique se poursuit et est actuellement dans sa 13ème étape, 
notamment dans la ville de Périgueux. Les frères continuent de prêcher l’Evangile et de 
distribuer les livres.  

Nous allons projeter une synthèse de la semaine passée afin de rendre grâce à Dieu tous 
ensemble.   

=> Projection vidéo sur la synthèse du parcours de la semaine dernière (Projection : frère 
Clinton) 

- Prières d’action de grâce pour la projection 

 - Prières d’action de grâce pour les 18.000 livres distribués dans 12 villes et pour les 80 
conversions enregistrées jusqu’ici. 

 

Nous avons reçu de Koumé un SOS de prière pour notre sœur Chantal F. qui est 
missionnaire en Italie => lecture de la lettre … 

- Prions ensemble : proclamons la victoire du Seigneur Jésus-Christ sur la vie et le 
corps de notre sœur Chantal F. (Sept fois !) 

Nous rendons grâce au Seigneur pour l’équipe de RTVC qui fait ce travail, de combiner les 
images, etc…  

Gloire à Dieu 

Ce soir, nous allons écouter les vidéos comme d’habitude. Le fardeau est le fait d’être 
rempli du Saint-Esprit, cependant, nous avons trouvé bon d’insister cette semaine sur la 
prédication de l’Evangile. 

Nous allons donc écouter deux vidéos ce soir. La semaine prochaine nous aborderons le 
cours sur « être rempli du saint esprit » 
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Lisons ensemble Matthieu 7 : 7-14 : « « Demandez et l’on vous donnera cherchez et vous 
trouverez, frappez et l’on ouvrira. En effet, toute personne qui demande reçoit, celui qui 
cherche trouve et l’on ouvre à celui qui frappe. Qui parmi vous donnera une pierre à son 
fils, s’il lui demande du pain ? Ou s’il lui demande un poisson, lui donnera-t-il un serpent ? 
si donc, mauvais comme vous l’êtes, vous savez donner de bonnes choses à vos enfants, 
votre Père céleste donnera d’autant plus volontiers de bonnes choses à ceux qui les lui 
demandent. » Tout ce que vous voudriez que les hommes fassent pour vous, vous aussi, 
faites-le de même pour eux, car c’est ce qu’enseignent la loi et les prophètes. Entrez par 
la porte étroite ! En effet, large est la porte, spacieux le chemin menant à la perdition, et il 
y en a beaucoup qui entrent par là, mais étroite est la porte, resserré le chemin menant à 
la vie, et il y en a peu qui les trouvent. » 

 

1ère projection : Vidéo du frère T.A 

« Je voulais que Dieu me donne une révélation de ce qu’est l’Evangile. Car j’avais décidé 
de revenir sur l’Evangile pour moi-même parce que le livre de Matthieu m’avait choqué ! 
Dans ce livre, le Seigneur Jésus montre que sur le chemin, chacun peut rétrograder. 
Exemple des deux fils dont l’un avait fait la volonté de son père après hésitation, tandis 
que l’autre n’avait pas fait la volonté du père malgré sa promesse. 

Les sentiers qu’on emprunte et là où ça aboutit peuvent nous conduire à la perdition. 
L’exemple des vierges dans le chapitre 25 du livre de Matthieu, qui parles de toutes les 
églises locales dans le monde actuellement nous enseigne en vérité, qu’il y a des églises 
où quand tu rentres, tu pars en enfer. Puisqu’il s’agit des églises qui ont abandonné la 
véritable Evangile. Le problème des vierges folles c’est qu’elles n’avaient pas acheté 
l’huile, c’est-à-dire pour maintenir la vie spirituelle. Comprenons en effet que même 
parmi les églises, il y a toujours ces deux catégories de vierges ; mais après une 
séparation tardive, le Seigneur dira à une « je ne vous ai jamais connu. » 

En tant que missionnaire, as-tu confronté les églises que tu as implantées ? les as-tu 
enseignées à acheter l’huile pour maintenir la vie spirituelle avec Dieu ? 

Il y a 9 parallélismes dans l’Evangile de Matthieu. 

Penser que notre église est la bonne c’est être capable d’emmener ses brebis à payer le 
prix pour leur témoignage.  

Quand nos églises manquent des exhortations qui titillent les oreilles, je me demande si 
on a peur que notre église soit une porte large. Car on n’a pas exigé des gens une 
repentance qui demande tout ! les gens se retrouvent entrain d’emprunter une voie large 
qui conduit en enfer !  
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Quand on est des missionnaires, on en n’est pas moins exclu concernant ce message !  

il y a ceux qui prennent des engagements mais qui ne font jamais ce qu’ils ont promis. 
Comment feras-tu quand tu te retrouveras devant Jésus-Christ ? Crois-tu que tu pourras 
le corrompre ? 

Un jour, j’avais prêché l’Evangile à un Libanais. Celui-ci m’avait répondu en disant que 
chez eux, ils savaient comment corrompre les gens parce qu’on trouve toujours quelque 
chose pour corrompre une personne et que lorsqu’il sera près de Jésus, il saurait 
comment faire pour le corrompe, lui aussi.  

J’ai été saisi de colère, oubliant même que j’étais entrain de lui prêcher l’Evangile ! 

  

J’aimerais te demander pourquoi dors-tu en paix quand la fréquence de l’immoralité est 
énorme dans ton église ?  

La Bible dit pourtant qu’il n’y ait même pas mention de quelque chose ressemblant à 
l’immoralité parmi vous. Cependant, dans nos églises cela est devenu fréquente et ça ne 
dérange personne ! Les consolations qu’on se donne sont basées sur quoi ? 

J’aimerais que trois personnes prient pour que nos dirigeants prêchent l’Evangile qui 
sauve des vies !  

Lorsque ces situations d’immoralité se passent ailleurs, dans d’autres églises, nous 
disons que c’est la religion. Et que disons-nous lorsque cela est présent au milieu de 
nous ? 

Pourquoi sommes-nous devenus des motivateurs et non des prédicateurs qui sauvent les 
gens de la mort et de cette génération perverse !  

Lorsque je cherchais à mieux comprendre l’Evangile, j’avais finalement saisi qu’on peut 
se perdre dans notre parcours avec Dieu à cause du laxisme qu’on tolère. Les gens 
pensent que Dieu comprendra parce qu’il s’agit de « nous », de « toi » ; c’est faire fausse 
route ! il ne s’agit ni de toi, ni de moi, mais de sauver les âmes ! Ne croît pas que Dieu va 
fermer les yeux parce qu’il s’agit de toi, si les âmes que tu avais sous ta responsabilité ne 
sont pas sauvées. » 

********************************************************************************** 

Gloire à Dieu ! 

Lisons rapidement Romains 15 : 15-17 : « Cependant, (frères et sœurs), c’est avec une 
certaine audace que je vous ai écrit par endroits, comme pour réveiller vos souvenirs, et 
cela à cause de la grâce que Dieu m’a faite d’être serviteur de Jésus-Christ pour les non-
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juifs. Je m’acquitte ainsi du service sacré de la prédication de l’Evangile de Dieu afin que 
les non-juifs soient une offrande agréable, devenue sainte par l’action de l’Esprit Saint. Je 
peux donc me montrer fier en Jésus-Christ de l’œuvre de Dieu. » 

L’apôtre Paul parle du service sacerdotal, lequel doit être saint ; il dit de présenter à Dieu 
un service saint, un service sanctifié ! 

2ème projection vidéo du frère T.A 

« Paul tenait à présenter un travail qui allait être à la hauteur de Dieu ; ce qu’on doit offrir 
à Dieu doit être à la hauteur de la gloire de Dieu ; Paul a travaillé afin que l’offrande des 
païens à Dieu soit à la hauteur de la gloire de Dieu. C’était là le souci de Paul !  

Mais parmi nous, il y en a qui n’ont pas compris cela ; leur souci c’est la gloire des 
hommes ! ils veulent être reconnus et approuvés par ls Hommes ! Mais à ceux-là, Dieu 
leur dira au dernier jour, qu’il ne les a jamais connus ! 

Si on pensait à Dieu quand nous lui offrons notre service, nous ne pêcherions pas par 
derrière. Car peut-on donner une eau avec du poison ?  

Si Dieu t’a donné un ministère avec des dons, ça va couler mais avec des souillures, si tu 
pêche par derrière ! 

Si on avait le même souci, que l’apôtre Paul de présenter le service à Dieu de façon 
sanctifiée, nous ne devrions pas avoir de tels comportements. 

Lorsqu’il est dit que l’Evangile est un sacerdoce, nous ne devons pas être négligents ! 

Toutes ces analogies définissent le travail qu’on est appelé à faire et comment on devrait 
le faire. » 

********************************************************************************** 

 

Dans la première vidéo, le frère T.A insiste sur la manière dont nous traitons le péché dans 
la vie des convertis ; et dans la seconde vidéo, le frère T.A insiste sur la qualité de la vie du 
ministre. On doit présenter à Dieu des vases purs afin que l’eau qui coule de nous, ne soit 
pas souillée par le péché.  

Quand nous sortirons prêcher l’évangile, nous devons insister sur la repentance afin que 
les gens rentrent sur le chemin étroit et resserré. Nous nous devons également d’être purs 
afin de ne rien donner de souillé aux hommes ! Car on peut être très éloquent mais donner 
du poison aux hommes ! un vase souillé est une catastrophe pour les autres ! 
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- Prions en fonction de cet enseignement donné, si un élément spécifique t’a 
touché dans ce message, prie en fonction de cela 

Nous rendons grâce à Dieu pour tous les enseignements de ce jour ; c’est vraiment 
révolutionnaire si on obéit. 

Le frère T.A a rappelé qu’il y a deux outils si nous voulons être efficace : il y a la croix qui 
est là pour enlever tout ce qu’il y a de mauvais en nous ; il y a la sanctification du ministre 
et du converti. Et il y a le fait d’être rempli du Saint-Esprit, ce que nous aborderons la 
semaine prochaine.  

Nous aurons une séance pratique avec le pasteur Patrice NYAMI qui va nous enseigner et 
nous donner des éléments pratiques pour le terrain. 

- Que le Paster Albert KONGO prie pour nous afin que nous puissions prêcher 
l’Evangile en fonction des enseignements reçus ce soir et nous remettre à la grâce 
de Dieu. 

Amen ! 

 

Nantes, le 22 Mai 2024 

Pour la MPFPTN 

 


